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Chères Beauchampoises, Chers Beauchampois,

 

Suite à l’allocution du Président de la République du 13 avril et celle du Premier ministre du 20 avril, je
tenais à vous informer de la décision que nous avons prise concernant les masques.

 

La date du 11 mai, prévue pour le déconfinement progressif, a été annoncée. Nous n’avons, à ce jour,
aucune information précise sur son organisation et sur les différents sujets, tels que les masques « grand
public » et la rentrée scolaire.
Le rôle du Maire, en lien avec l’état, sera évidemment crucial pour mener à bien l’étape de sortie
progressive du confinement car nous sommes les seuls élus de proximité agissant au plus près de la
population.

 

Depuis le début de l’état d’urgence sanitaire, je reçois une lettre d’information hebdomadaire de M. le
Préfet indiquant également les directives de l’état.
Sur le sujet des masques, nous étions en attente d’une directive claire. Quel serait le rôle de l’Etat : Achat ?
Distribution ? Quel type de masque, avec quelle réglementation ? Quelle population ciblée ?  

 

La lettre du 17 avril nous laissait peu d’espoir quant à une distribution prochaine de masques avec la
perspective d’une réglementation « masque grand public ».
A l’approche du déconfinement, face à tant d’incertitudes et à l’angoisse grandissante de nos concitoyens,
j’ai décidé, avec mon équipe, de fournir à chaque Beauchampois des masques en tissu norme
AFNOR, lavables et réutilisables.

 

Vous serez informés dans les prochains jours de l’organisation de la distribution de ces masques qui devrait
intervenir, sauf aléas, à partir de début mai et de manière échelonnée afin de respecter le confinement et
les gestes barrières. Pour votre complète information, seul l’état pourra donner les conditions d’obligation
du port du masque.



 

Je dois également vous rappeler que le port du masque ne vous dédouanera pas de respecter les gestes
barrières et autres règles qui sont essentiels dans la lutte contre le Coronavirus.

 

Sur le plan de l’actualité de ces derniers jours, grâce à la Région Île-de-France, nous avons pu remettre des
masques chirurgicaux à nos deux pharmacies, masques qu’ils pourront distribuer selon les directives de
leur Ordre.

 

Concernant les commerçants ouverts, la semaine dernière nous avons commencé à leur distribuer des
masques. L’apport d’une nouvelle livraison de la Région Île-de-France nous permettra de couvrir l’ensemble
de ces commerçants. De plus, afin de préparer l’ouverture de l’ensemble des commerces, nous
recenserons préalablement leurs besoins.

 

Nous sommes très attentifs au tissu économique de notre ville, y compris pour les commerçants du
marché. Nous avons renforcé les liens et sommes à l’écoute des commerçants. Dans la mesure de nos
moyens, nous mettrons tout en œuvre pour les soutenir et faciliter leur activité dans la période du
déconfinement et celle qui suivra.
Sur le site de la ville, nous avons mis en place, avec notre délégataire du marché, un annuaire où figurent
les commerçants de la ville et du marché pour vous permettre de commander et d’être livrés de leurs
produits alimentaires.

 

Parallèlement, j’ai, renouvelé ma demande de dérogation pour l’ouverture de notre marché. Dans sa lettre
du 17 avril, M. Le Préfet a indiqué que de nouvelles dérogations seraient accordées au cas par cas.

 

En date du 20 avril, par arrêté préfectoral, nous avons reçu l’autorisation d’ouverture de notre marché à
partir de jeudi matin. Les gestes barrières et autres règles devront bien sûr être observés. Nous nous
réjouissons que le marché puisse enfin retrouver son activité pour la population et les commerçants.

 

Pour la réouverture des écoles, sans attendre le 11 mai, nous allons travailler de concert avec la
communauté éducative afin que matériellement les classes soient prêtes pour accueillir les élèves dans
des conditions de sécurité optimale au regard  de la lutte contre le Coronavirus.

 

Chaque jour, nous continuons à vous informer sur notre site (ville-beauchamp.fr) sur l’actualité et les
actions mises en place par les services et nos partenaires ainsi que sur les informations départementales et
nationales.
Actuellement, nous ne sommes pas en mesure de vous distribuer notre journal dans votre boîte aux lettres,
il est donc important de consulter le site et les réseaux sociaux pour continuer à être informé. N’hésitez pas
non plus à informer les personnes (voisins, amis,…) qui seraient en rupture numérique. Nous comptons sur
votre solidarité.

 

Avec mon équipe, nous renouvelons nos remerciements à toutes les personnes, professionnels et
bénévoles, pour leur dévouement ainsi que la Région Île-de-France pour son soutien et son action.
Nous sommes tous concernés, soyons solidaires et respectons  le confinement.
Vous pouvez compter sur mon équipe et moi-même dans cette situation inédite et éprouvante.

 

Bien fidèlement,



Françoise Nordmann
Maire de Beauchamp
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